

妻木氏と明智光秀

戦国時代、土岐明智氏に代わって妻木郷（妻木町）を治めたのは妻木氏でした。放映中のNHK大河ドラマ『麒麟がくる』の主人公明智光秀は、土岐明智氏あるいは妻木氏の出身といわれ、妻や伯父が妻木氏、さらには「妻木」と名乗った妹が信長の側室だったとされるなど、光秀と妻木氏は特に深い関係があったことがうかがえます。

伯父妻木広忠は、甥光秀の躍進に伴って「明智姓」を名乗るようになったとみられ、定光寺（瀬戸市）に残された古文書には、天正7（1579）年に広忠が「明智」姓で寄進をした記録があります。広忠は天正10（1582）年6月2日に起きた本能寺の変直後に西教寺（滋賀県）において自害しています。崇禅寺（妻木町）には、裏に天正10年6月18日の没年が墨書された広忠の位牌の台座部分のみが残され、広忠が菩提寺の崇禅寺において手厚く供養されたことが分かります。



定光寺祠堂帳(部分)
瀬戸市指定文化財・定光寺蔵
「明智藤右衛門」
と記されたのが妻木広忠のこと



妻木広忠位牌台座
崇禅寺蔵
裏に没年と戒名が記される



3月28日(土)に予定していた講演会は、新型コロナウイルス感染症の拡大防止のため、中止となりました。

プラザイベントガイド

文化プラザ ☎555711



第41回 土岐市文化団体連盟祭

ステージ部門

▷三味線、民謡、民踊、フラダンス など

期 日 4月25・26日(土・日)

時 間 13:00開演

場 所 サンホール

▷合唱・合奏

期 日 4月29日(水・祝)

時 間 13:30開演

場 所 サンホール

展示部門

セラトピア土岐大ホールの天井改修工事のため中止します。

※中止の場合はホームページなどでお知らせします。

近藤サト 講演会

「私らしい生き方

—自然体で生きるということ—

中止となりました。



[文化プラザ] 窓口対応/9:00~20:30

※チケット払い戻しは文化プラザ窓口にて対応します。

